

Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/52/912 20 de mayo de 1998 ESPAÑOL

ORIGINAL: RUSO

Quincuagésimo segundo período de sesiones Temas 81, 98, 103 y 104 del programa

MANTENIMIENTO DE LA SEGURIDAD INTERNACIONAL

MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE

PREVENCIÓN DEL DELITO Y JUSTICIA PENAL

FISCALIZACIÓN INTERNACIONAL DE DROGAS

Carta de fecha 19 de mayo de 1998 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir el texto del mensaje de saludo del Ministro de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia, Y. M. Primakov, a los participantes en la reunión del Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados a nivel de ministros de relaciones exteriores (Cartagena de Indias, 19 y 20 de mayo de 1998) (véase el anexo).

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del quincuagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General, en relación con los temas 81, 98, 103 y 104 del programa.

(<u>Firmado</u>) S. LAVROV

ANEXO

Dirijo mis saludos a los participantes en la reunión del Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados, que reúne a casi los dos tercios de los Estados de la comunidad mundial.

La Federación de Rusia basa su política en el hecho de que el Movimiento de los Países No Alineados es un factor importante y autorizado en las relaciones internacionales contemporáneas. Es importante el aporte del Movimiento al arreglo de diversos conflictos regionales, la lucha contra las amenazas al medio ambiente, el terrorismo, la delincuencia transnacional y el tráfico ilícito de estupefacientes, así como el enfrentamiento a otros peligrosos desafíos, que influyen sobre la estabilidad en el mundo.

Otorgamos importancia prioritaria al desarrollo en todos sus aspectos de la cooperación con el Movimiento de los Países No Alineados y propugnamos la intensificación del diálogo con la "troika" directiva del Movimiento. La coincidencia o la proximidad de las posturas de Rusia y el Movimiento de los Países No Alineados en relación con la mayoría de las cuestiones de actualidad del quehacer internacional crean una buena base para esto. Los países participantes en el Movimiento de los Países No Alineados pueden contar con Rusia como un asociado fidedigno y que actúa con ánimo constructivo.

En Moscú se aprecia sobremanera la actividad de Colombia durante su período como Presidente del Movimiento. Estamos dispuestos a cooperar estrechamente con el futuro Presidente del Movimiento, la República de Sudáfrica.

Expreso mis sinceros deseos de éxito en la labor de la reunión del Buró de Coordinación, inclusive en lo que se refiere a los preparativos de la próxima Reunión en la Cumbre del Movimiento de los Países No Alineados.

(<u>Firmado</u>) Y. PRIMAKOV
